



Nach Pensionierung neue Leitung im Seniorenheim Laakirchen

LAAKIRCHEN. Nach 30 Jahren als Leiter des Seniorenheimes Laakirchen verabschiedet sich Oskar Kendlbacher Anfang Dezember in den wohlverdienten Ruhestand. Mit Herrn DSP Stefan Prinz, MAS wurde ein qualifizierter Nachfolger gefunden, der bis Mitte November 2019 Herrn Kendlbacher als Leiter des Seniorenheimes begleitet hat und mit Anfang Dezember als Ansprechpartner verfügbar ist.

Stefan Prinz ist bereits seit 2007 im Sozialbereich beruflich tätig und hat die letzten Jahren in leitender Position in Wien und Niederösterreich verbracht. Herr Prinz wird die Agenden des Seniorenheimes Laakirchen in gewohnter Qualität fortführen und gemeinsam mit dem Team des Seniorenheimes Laakirchen neue Impulse in der Pflege und Betreuung setzen.



Bildtext: Herr Kendlbacher übergibt nach 30 Jahren die Leitung des Seniorenheimes an DSP Stefan Prinz, MAS.